[bookmark: _Hlk210118423]Приложение №3 
к Положению организации и осуществлению закупок ЗАО «Кумтор Голд Компани»

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
на приобретение автомашины минивэн для ЗАО «Кумтор Голд Компани»

	№
п/п
	Раздел
	Описание характеристик и технические требования

	1.
	Место расположения 
	Кыргызская Республика г. Бишкек, ул. Ибраимова, 24. 

	2.
	Заказчик 
	ЗАО «Кумтор Голд Компани».

	3. 
	Цель закупки
	Предметом Технического Задания (ТЗ) является приобретение 1 (одной) единицы автомашины  

	4.
	Требования к дате выпуска
	Автомобиль должен быть абсолютно новым, не ранее 2024 года выпуска 

	5. 
	Общие требования / Нормы и стандарты
	5.1. Поставляемый автомобиль (далее АТС) должен быть новым, не бывшим в употреблении. 
Тип кузова: Минивэн, легковой автомобиль, относящийся к транспортным средствам к категории «В». 
Назначение – движение по дорогам общего назначения, для перевозки людей. 
Область применения на шоссейных, грунтовых и горных дорогах, в том числе горных дорогах, расположенных на высоте свыше 4000 м. над уровнем моря, при температуре от -40 ℃ до +45 ℃ и относительной влажности воздуха 85%. 
5.2. АТС должен соответствовать или превышать требования технических спецификаций по производительности и энергоэкономическим показателям. 
5.3. Все необходимые руководства пользователя и техническая документация должна быть в комплекте и не допускается в виде копий. 
5.4. Товар должен соответствовать действующим требованиям безопасности, установленным законодательством. 
5.5. При осуществлении поставки АТС Поставщик должен предоставить: оригиналы или в установленном порядке заверенные копии действующих сертификатов:
- происхождения завода-изготовителя; 
- соответствия транспортного средства на соответствие требованиям технического регламента; 
- транспортного средства, выдаваемый заводом-изготовителем, осуществляющим сборку и/или производство транспортных средств и содержащий следующую информацию, за достоверность которой ответственность несет завод-изготовитель: наименование организации и ИНН, идентификационный номер (VIN), марка, модель ТС (указывается латинскими буквами), тип ТС, категория ТС, количество мест, год сборки и/или изготовления ТС, № шасси (рама), № кузова (прицеп), тип кузова, цвет, рабочий объем двигателя (см3), тип двигателя, масса без нагрузки (кг), полная масса (кг), мощность двигателя кВт. 
и деклараций о соответствии требованиям нормативных документов на поставляемый Товар на территории КР / ЕАЭС. 
5.6. Поставляемый Товар не должен находиться в залоге, под арестом или иным обременением. 

	6.
	Технические характеристики
	6.1. Комплектация: 
6.2. Пробег: не более 20 км. 
6.3. Объем топливного бака: не менее 60 литров.
6.4. Число мест: 7–8; Количество рядов сидений: 3 (с возможностью трансформации второго и разборкой 3 ряда сидений). 
6.5. Количество дверей: 5. 
6.6. Двигатель: бензиновый
6.6.1. Топливо: бензин (Экологический стандарт: Euro 5); 
6.6.2. Объем: не менее 3400 см3. 
6.6.3. Мощность, не менее 280 л.с. 
6.7. КПП: автомат 
6.8. Привод: передний (предпочтение полный) 
6.9. Дополнительная информация: 
6.9.1. Цвет: Белый. 

	7.
	Комплектация автомобиля, оборудование и аксессуары.







	Состав комплектации: 
- Светодиодная оптика ближнего, дальнего света задние фонари с автоматической коррекцией угла;
- Дополнительный топ-сигнал;
- Датчик света и дождя;
- Боковые зеркала с повторителями указателей поворота; 
- Электропривод, электроподогрев зеркал; 
- Зеркала с функцией автоподстройки на заднем ходу;
- Скользящие двери с электроприводом и доводчиком обеих сторон; 
- Электропривод багажника с доводчиком; 
- Обогрев задних, передних стекол. 
- Панорамная крыша; 
- Задний дворник. 
- Управление аудиосистемой на руле; 
- Цветной многофункциональный дисплей; 
- Проекционный дисплей; 
- Кнопка запуска двигателя. 
- Черная кожаная обивка салона. 
- Регулировка передних сидений (регулировка водительского сиденья в 8 направлениях, пассажирского в 4 направлениях); 
- Второй ряд сидений (два индивидуальных сиденья – трансформеры). 
- Третий ряд сидений (складывается в соотношении 50/50 с возможностью разборки и откидывания на бока). 
- Регулировка высоты сиденья водителя; 
- Регулировка наклона спинки заднего сиденья; 
- Электропривод, электроподогрев и вентиляция передних и задних сидений;
- Память расположения сиденья;
- Центральный замок;
- Ключ ДУ (дистанционный ключ);
- Бесключевой доступ;
- Электроподогрев рулевого колеса;
- Беспроводное зарядное устройство
- Подушки безопасности водительской, пассажирской и боковых сторон, шторки; 
- Антиблокировочная система (ABS);
- Система распределения тормозного усилия;
- Вспомогательная система торможения;
- Автоматическое включение аварийной сигнализации при экстренном торможении;
- Система курсовой устойчивости;
- Антипробуксовочная система;
- Система помощи при старте на подъеме;
- Система предотвращения выезда из полосы движения;
- Адаптивный круиз-контроль;
- Система управления дальним светом;
- Система адаптивного освещения дороги;
- Система мониторинга «слепых зон»;
- Система распознавания дорожных знаков;
- Передний и задний парктроник;
- Система предотвращения столкновения с функцией автоматического торможения;
- Система контроля усталости водителя. 
- Раздельный климат-контроль; 
- Встроенный монитор для задних пассажиров; 
- Полноцветный ЖК-монитор; 
- Система навигации; 
- Камеры переднего, заднего, бокового обзора;
- Камера 360°. 
- Противоугонная система; 
- Запасное колесо; 
- Домкрат; 
- Баллонный ключ. 
- Комплект инструментов; 
- Знак аварийной остановки. 

	8.
	Требования к условиям эксплуатации 
	Автомобиль должен быть укомплектован зимним пакетом для нормальной эксплуатации в климатических условиях при температуре окружающего воздуха от -400С до +450С и относительной влажности 85%.

	9.
	Условия оплаты и сроки поставки
	9.1. Условия оплаты: По согласованию с Заказчиком. 
9.2. Доставка осуществляется Поставщиком до Бишкека в установленные сроки заказчиком. 
9.3. Сборка и ввод в эксплуатацию в установленные сроки с Заказчиком. 
9.4. Предусмотреть штрафные санкции в случае невыполнения обязательств в установленные сроки. 

	10.
	Порядок приемки транспортного средства и обучение персонала
	10.1. Приемка производится на территории Заказчика в присутствии ответственного лица Поставщика. 
Автомобиль принимается путем подписания сторонами Акта ввода в эксплуатацию. 
10.2. Руководство по эксплуатации (сервисная книжка) на АТС должно быть в комплекте. 
10.3. Все затраты за дополнительные работы выявленные в ходе проверки Оборудования несет Поставщик. 

	11.
	Гарантийный срок транспортного средства
	Гарантийный срок автомобиля должен составить не менее 24 месяцев с начала ввода в эксплуатацию АТС или 100 000 км. пробега, что наступит ранее.

	12.
	Критерии оценки качества 
	12.1. После ввода в эксплуатацию в течение гарантийного срока производится оценка АТС. Характеристика должна соответствовать заводским показателям. 
12.2. В случае выявления несоответствий наших требований Поставщик берет на себя все затраты по их устранению. 
12.3. Автомашина должна соответствовать требованиям безопасности, установленным действующим законодательством КР / ЕАЭС. 

	13.
	Требование к документации 
	Наличие полного комплекта документации необходимого для поставки транспортного средства на учет в государственном учреждении «Унаа» в соответствии с ППКР. Копии грузовых таможенных деклараций. Наличие гарантийной и сервисной книжки, руководство по эксплуатации на русском языке в бумажном и электронном формате. Каталог запасных частей.

	14. 
	Конфиденциальность 
	Данные о проведении сделки будут являться конфиденциальными, разглашение третьим лицам запрещено. 













[bookmark: _Hlk210118482]Appendix №3
 to the Procurement Organization and Implementation Policy of Kumtor Gold Company CJSC

ТЕRMS OF REFERENCE
for the purchase of a minivan vehicle for Kumtor Gold Company CJSC

	№
п/п
	Section
	Description of characteristics and technical requirements

	1.
	Location
	Kyrgyz Republic city of Bishkek 24, Ibraimov str. Bishkek, 24, Ibraimova str.. 

	2.
	Customer
	«Kumtor Gold Company CJSC».

	3. 
	Purpose of purchase
	The subject of the Terms of Reference (ToR) is the purchase of 1 (one) unit of the vehicle

	4.
	Release date requirements
	The vehicle must be brand new, no earlier than 2024 model year

	5. 
	General requirements / Norms and standards
	5.1. The supplied vehicle (hereinafter referred to as the ATS) shall be new, not used. 
Body type: Minivan, passenger car, belonging to category “B” vehicles. 
Purpose - driving on public roads, for transportation of people. 
Scope of application on highways, dirt roads and mountain roads, including mountain roads located at an altitude of more than 4000 meters above sea level, at temperatures from -40 ℃ to +45 ℃ and relative humidity of 85%.
5.2. The ATC shall meet or exceed the performance and energy efficiency requirements of the technical specifications. 
5.3. All required user manuals and technical documentation must be included and may not be copied.
5.4. The goods must comply with the applicable safety requirements established by law. 
5.5. The Supplier shall provide: originals or duly certified copies of valid certificates:
-    manufacturer's origin; 
-  compliance of the vehicle with the requirements of technical regulations; 
- of the vehicle, issued by the manufacturer who assembles and/or manufactures vehicles and containing the following information, the manufacturer is responsible for the accuracy of which: name of the organization and TIN, identification number (VIN), make, model of the vehicle (indicated in Latin letters), type of the vehicle, category of the vehicle, number of seats, year of assembly and/or manufacture of the vehicle, chassis (frame) No., body (trailer) No., body type, color, engine displacement (cm3), engine type, unladen weight (kg), gross weight (kg), engine power kW. 
and declarations of conformity to the requirements of regulatory documents for the supplied Goods in the territory of the Kyrgyz Republic / EAEU. 
5.6. The Goods to be delivered shall not be pledged, under arrest or other encumbrance. 

	6.
	Technical specifications
	6.1. Equipment: 
6.2. Mileage: not more than 20 km.
6.3. Fuel tank capacity: at least 60 liters.
6.4. Number of seats: 7-8; Number of seat rows: 3 (with the possibility of transforming the second and disassembling the 3rd row of seats).6.5. Количество дверей: 5. 
6.6. Engine: gasoline
6.6.1. Fuel: gasoline (Environmental standard: Euro 5);
6.6.2. Volume: at least 3400 cm3.
6.6.3. Power, not less than 280 hp.
6.7. Transmission: automatic
6.8. Drive: front (all-wheel drive preferred) 
6.9. More info: 
6.9.1. Color: White.

	7.
	Vehicle configuration, equipment and accessories.





	- Set composition: 
- LED optics low beam, high beam rear lights with automatic angle correction;
- Additional top signal;
- Light and rain sensor;
- Side mirrors with turn signal indicator repeaters; 
- Electric drive, electric heated mirrors; 
- Mirrors with auto-adjustment function in reverse;
- Electrically operated sliding doors with door closer on both sides; 
- Electric trunk release with door closer; 
- Heated rear, front windows. 
- Panoramic roof; 
- Rear wiper. 
- Audio system control on the steering wheel; 
- Color multifunction display; 
- Projection display; 
- Engine start button. 
- Black leather upholstery. 
- Front seat adjustment (driver's seat adjustment in 8 directions, passenger's in 4 directions); 
- Second row of seats (two individual seats - transformers). 
- Third row of seats (folds in the ratio of 50/50 with the possibility of disassembly and reclining on the sides). 
- Height adjustment of the driver's seat; 
- Tilt adjustment of the backrest of the rear seat; 
- Power, electrically heated and ventilated front and rear seats;
- Seat position memory;
- Central locking;
- Remote control key (remote key);
- Keyless access;
- Electrically heated steering wheel;
- Wireless charger
- Driver, passenger and side airbags, curtain airbags; 
- Antilock brake system (ABS);- Distribution system 
- Brake assist system;
- Automatic activation of the emergency alarm in the event of emergency braking;
- Stability control system;
- Traction control system;
- Hill start assist;
- System to prevent lane departure;
- Adaptive cruise control;
- High beam control system;
- Adaptive lane lighting system;
- Blind spot monitoring system;
- Traffic sign recognition system;
- Parktronic front and rear;
- Collision avoidance system with automatic braking function;
- Driver fatigue monitoring system. 
- Split climate control; 
- Integrated passenger monitor; 
- LCD color screen; 
- Navigation system; 
- Front, rear and side cameras;
- 360° camera. 
- Anti-theft system; 
- Spare wheel; 
- jack; 
- Cylinder key. 
- Tool kit; 
- Emergency stop sign.

	8.
	Requirements for operating conditions
	The vehicle must be equipped with a winter package for normal operation under climatic conditions with an air temperature of -400C to +450C and a relative humidity of 85%.

	9.
	Payment terms and delivery terms
	9.1 Payment terms: As agreed with the Customer. 
9.2 Delivery is carried out by the Supplier to Bishkek in due time by the Customer. 
9.3 Assembly and commissioning in due time with the Customer. 
9.4 Provide for penalties in case of failure to fulfill obligations in due time.

	10.
	Vehicle acceptance procedure and personnel training
	10.1 Acceptance shall be performed at the Customer's territory in the presence of the Supplier's responsible person. 
The vehicle shall be accepted by signing of the Commissioning Certificate by the Parties. 
10.2 The operating manual (service book) for the vehicle shall be complete. 
10.3 All costs for additional works detected during the Equipment inspection shall be borne by the Supplier.

	11.
	Vehicle warranty period
	The warranty period of the vehicle must be at least 24 months from the start of putting the ATC into operation or 100,000 km of mileage, whichever is earlier.

	12.
	Quality assessment criteria
	12.1 After commissioning during the warranty period the ATC shall be evaluated. The characteristic shall correspond to the factory indicators.12.2. В случае выявления несоответствий наших requirements the Supplier shall bear all costs of their elimination. 
12.3 The vehicle shall comply with the safety requirements established by the current legislation of the Kyrgyz Republic / EEU. 

	13.
	Documentation requirement
	Availability of a complete set of documentation required for delivery of the vehicle for registration in the state institution “Unaa” in accordance with the RKCP. Copies of cargo customs declarations. Availability of warranty and service book, operation manual in Russian language in paper and electronic format. Spare parts catalog.

	14. 
	Privacy
	Data on the transaction will be confidential, disclosure to third parties is prohibited. 










